



1 自身の進路を改めて考える機会に……3日(水)校内進路ガイダンス

1・2年生を対象に開催。内容は、大学進学希望者向けに鹿児島高等予備校の秋元達也校長先生による「大学受験に向けての心構え」のお話のほか、県内3私立大学の職員による学部学科の説明や短大・専門学校講師による職場体験型ガイダンス等。5・6限目を使って、生徒たちは全15講座の中から2~3講座を受講しました。**「未来へつながる『現在』を生きる」**ことが大切です！



2 伝えたい気持ちを「30秒動画」で表現！

30日(日)に「第3回MBC高校生クリエイターズアワード」表彰式が鹿児島市の「よかど鹿児島」で行われました。県内の高校生たちが自由なテーマで制作した数々の30秒動画作品の中から、串高生が「県内を巡って気軽に撮影！県民賞」を受賞。この賞は、2次審査を通過した23作品を対象に行われた「人気投票」で最多得票を得た作品に贈られるものです。

「色」をテーマに探究活動を進めているグループが制作した動画の作品タイトルは「僕の見ている色」。串木野学の学びの過程での受賞は、今後の探究活動のエネルギーになりますね。

右写真は作品の一部。まだ、ご覧になっていない方は「第3回MBC高校生……アワード」で検索してみてください。YouTube動画で視聴できます。なお、当アワードの様子が、10日(水)のMBCテレビ「てげてげ」(19:00~)等で紹介されるようです。



3 「串高美化コンクール」実施中

9日(火)まで実施の新企画です。生徒たちが最も長い時間を過ごすホームルーム教室に限定して実施中。開放感に満ちたこの時期、生徒たちが意識し協力し合って、落ち着いた学習環境を作ることに期待します。放課後に生活美化委員が巡回し、整理・整頓状況、清掃状況を評価します。優秀クラスは終業式で表彰する予定です。

串木野高校頑張っています！（文責 立森）